



Ma mère fume à longueur de journée à la maison, moi, mes frères et mes soeurs n'en pouvons plus, comment régler cette situation

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 21 février 2016

Ma mère fume à longueur de journée à la maison. Il n'y a pas de balcons et elle ne veut pas se mettre à la fenêtre pour fumer. Quand bien même, je vais l'ouvrir elle va la refermer et c'est vraiment pesant parce que il y a l'odeur et on inhale la fumée.

Elle se fiche clairement de notre santé car j'ai beau lui faire comprendre que ce n'est pas bien vis à vis de ma petite sœur (6ans) elle ne veut pas entendre raison. Moi, mon frère et mes sœurs n'en pouvons plus. Existe-il un moyen pour régler cette situation ?

Merci

Réponse :

Votre situation ne peut pas trouver sa solution dans les lois qui protègent du tabagisme car ces dernières ne s'appliquent pas dans [les lieux privés d'habitation](#).

La dépendance et la raison étant difficilement compatibles, il est souvent inutile, voire contre-productif, de faire appel à la raison pour trouver une solution à ce type de maltraitance.

Essayez de prendre contact avec votre médecin de famille ou avec [le service des affaires sociales de la mairie de votre ville](#) en demandant l'aide d'une assistante sociale.